



## SchülerInnen der Oberschule Sölgen beim ??Europäischen Kulturerbe-Fest??

Aus Anlass des 10jährigen Vereinsjubiläums hatte das Forum Sölgen gemeinsam mit dem Partner der niederländischen Gemeinde Noordenveld/Norg zum ??Europäischen Kulturerbe-Fest?? eingeladen. Unter dem Motto ??Wir in Europa ?? Gemeinsamkeiten und Unterschiede des kulturellen Erbes in den Regionen Drenthe und Emsland?? ?? wurden verschiedene Bräuche, Musik und Spiele angeboten. Die SchülerInnen aus dem 9. Jahrgang der Oberschule Sölgen waren mit ihrer Lehrerin Susanne Schmitz zu dem Fest gekommen und nahmen gemeinsam mit einigen Jugendlichen aus der Gemeinde Noordenveld mit großem Interesse und voller Eifer an den Spielen teil. Die Gemeinde Sölgen feiert seit über 30 Jahren eine Partnerschaft mit der niederländischen Gemeinde Norg. Auch haben sich die Schüler der Oberschule Sölgen im Rahmen einer Schulpartnerschaft mit Schülern aus Norg getroffen, um die Verbindung lebendig zu halten. Die Kolpingkapelle Sölgen und das Norger Mandolinen-Orchester sorgten für den musikalischen Rahmen.

*Text u. Fotos: Gisela Arling*